
MÁSTER UNIVERSTARIO EN MÉTODOS DE INVESTIGACIÓN APLICADOS A LAS CIENCIAS 
SOCIALES 

ACTA Nº7 CGCT 

El viernes, 25 de noviembre a las 12:30 horas, se reúne la Comisión de Garantía de Calidad del 
Máster Universitario en Métodos de Investigados Aplicados a las Ciencias Sociales con el 
siguiente orden del día: 

• Saludo y bienvenida a los asistentes   
• Lectura y aprobación del acta anterior  
• Nueva composición de la comisión 
• Revisión del cumplimiento del Plan de Mejora del curso 20.21  
• Análisis de los indicadores proporcionados por la UTEC  
• Propuestas de mejora para el curso 22.23  
• Plan de trabajo para el autoinforme de la DEVA  
• Ruegos y preguntas  

Asisten: D. Alfonso Carlos Martínez, Director del máster; Dña. Ana María Pacheco, profesora del 
programa encargada de la excelencia; Dña. Ana del Castillo, miembro del PAS; D. Diego Gómez, 
miembro y D. Carlos Barquero. 

Se ausentan: Dña. Mª Luisa Rodero Cosano, responsable de Calidad, D. Javier Álvarez, miembro 
externo, D. Ignacio Garrido Cruz, delegado de alumnos/as y Dña. Emma Motrico, Directora de la 
Escuela de Doctorado. 

1. Saludo y bienvenida a los asistentes  

D. Alfonso Carlos Martínez da la bienvenida a los asistentes. Agradece a D. Javier Álvarez y a D. 
Ignacio Garrido su participación en esta comisión hasta la fecha y presenta a los nuevos 
miembros de esta comisión: 

• Miembro externo D. Diego Gómez 
• Delegado de alumnos/as: D. Carlos Barquero 

2. Lectura y aprobación del acta anterior 

Se aprueba el acta por unanimidad. D. Alfonso Carlos Martínez puntualiza que el informe de 
seguimiento aprobado en la última reunión no se aprobó, dado que no correspondía y tampoco 
se solicitó voluntariamente a la DEVA una evaluación. 

3. Revisión del cumplimiento del Plan de Mejora del curso 20.21  

Se analiza la consecución de las mejoras propuestas para este curso académico. 
 
P.02- PROCEDIMIENTO PARA LA EVALUACIÓN DE LA SATISFACCIÓN GLOBAL SOBRE EL TÍTULO 

• Revisar y adaptar el SGCT a un máster de investigación virtual: EN PROCESO. Se está 
trabajando en una propuesta. 

P.04- PROCEDIMIENTO PARA LA EVALUACIÓN Y MEJORA DE LA CALIDAD DE LA ENSEÑANZA 
Y EL PROFESORADO 

• Los métodos de investigación utilizados en el programa pueden sufrir modificaciones o 
actualizaciones. Esto hace necesario revisar el contenido de las asignaturas y realizar las 
modificaciones que procedan en las materias y/o docentes que las imparten: RESUELTO. 



Esta es una medida de mejora continua, adaptando la temática y el docente del “Taller 
de aplicación de Técnicas Cualitativas y Cuantitativas” al perfil del alumnado 
matriculado. 

P.05- PROCEDIMIENTO PARA LA EVALUACIÓN DE PRÁCTICAS Y ESTANCIAS 
• Añadir en este procedimiento una encuesta de satisfacción sobre las prácticas internas 

de investigación que se ofrecen cada año a los alumnos matriculados: EN PROCESO. 
Durante el curso 21.22e está trabajando en la encuesta y está prevista su aprobación e 
implantación para el curso 22.23. 

P.06- PROCEDIMIENTO PARA LA DIFUSIÓN DEL TÍTULO 
• Organizar acciones comerciales para dar difusión al título: RESUELTO. El número de 

personas que han mostrado su interés en el programa ha aumentado de 37 a 42. De los 
que 14 han pasado el proceso y 11 han sido admitidos, aunque solo 3 han formalizado 
su matrícula. El Servicio de Orientación e Información ha hecho un seguimiento del 
alumnado no matriculado y todos han alegado circunstancias personales o laborales 
incompatibles actualmente con los estudios. 

Aún así, Alfonso puntualiza que el número de matriculados es muy preocupante. Comenta 
algunas de las acciones que se llevaron a cabo para conocer la opinión de los alumnos sobre el 
máster, intentando descubrir nuevas vías para llegar a los estudiantes de grado de la 
universidad.  

Asimismo, existen otros motivos que han afectado al número de alumnado matriculado: 

• La situación económica de Sur América ha reducido considerablemente el número de 
alumnos de este origen. 

• El periodo de admisión sea tan extenso, hace que los alumnos “se enfríen”.  
• Muchos estudiantes empiezan el proceso a la espera de conseguir la beca a la excelencia 

y al no conseguirla, no se matriculan. 

D. Carlos Barquero añade que considera que la carrera investigadora es una gran desconocida 
para el alumnado de la universidad. También propone la posibilidad de crear sinergias con otros 
programas para diseñar un máster doble. D. Alfonso Carlos Martínez contesta que ya se ha 
trabajado en este proyecto, pero hay muchas dificultades operativas. 

Por otro lado, D. Carlos Barquero comenta que hay programas en otras universidades que 
ofertan módulos de investigación del máster de investigación aplicados a áreas de conocimiento 
de otros másteres. D. Diego Gómez señala que también existen másteres interuniversitarios.  

D. Ana Mª Pacheco opina que este máster es muy interdisciplinar y esto puede ser un obstáculo 
para esta iniciativa. 

D. Diego Gómez señala que es importante transmitir al alumnado las salidas profesionales que 
ofrece esta formación, no solo en la academia o en la investigación, también en el mundo 
empresarial. D. Alfonso Carlos Martínez manifiesta que está de acuerdo con esta afirmación y 
que ya se está trabajando en esta línea. 

P.09- SISTEMA DE REVISIÓN Y MEJORA CONTINUA 
• Revisión y adaptación del SGCT: EN PROCESO. Se está trabajando en la modificación del 

documento. 

4. Análisis de los indicadores proporcionados por la UTEC  



D. Alfonso Carlos Martínez comparte con los miembros de la comisión una comparativa de los 
indicadores obtenidos respecto al curso anterior, concluyendo que todas las valoraciones 
mantienen un alto nivel de satisfacción. 

5. Propuestas de mejora para el curso 22.23  

Además de continuar trabajando en las mejoras atendidas, pero no resueltas, tras analizar los 
indicadores proporcionadas por la UTEC, se incluyen las siguientes acciones: 

6. Plan de trabajo para el autoinforme de la DEVA  

Se convocará una reunión a finales de enero para hacer una puesta en común sobre los avances 
en el autoinforme. 

7. Ruegos y preguntas  

Finaliza la reunión a las 13:30 horas. 


